

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian tentang “Gambaran Pengetahuan Anak Kelas 5 Dan 6 SD Tentang Pencegahan Penyakit Demam Berdarah Di SDN Alalak Tengah 1 Banjarmasin Tahun 2024” dapat ditarik kesimpulan mayoritas tingkat pengetahuan cukup sebesar (61,11%) sebanyak 33 orang siswa.

B. Saran

1. Bagi Tenaga Kesehatan

Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan oleh tenaga kesehatan sebagai bahan masukan untuk memberikan pendidikan kesehatan seperti edukasi tentang pencegahan demam berdarah. Dengan meningkatkan komunikasi, informasi dan edukasi kepada tenaga medis, paramedik, kader kesehatan, dan masyarakat untuk menambah wawasan pengetahuan tentang menjaga kesehatan kepada anak-anak.

2. Bagi Sekolah SDN Alalak Tengah 1 Banjarmasin

Hasil penelitian ini dapat menambah pengetahuan tentang pencegahan penyakit DBD, dengan cara mengajarkan kepada anak-anak bergotong-royong cara membuang sampah pada tempatnya, tidak membiarkan sampah bertumpuk di area halaman sekolah ataupun rumah, mencegah gigitan nyamuk, sehingga anak-anak bisa lebih mengetahui cara pencegahan penyakit DBD dan pihak sekolah dapat memberikan kebijakan kepada seluruh siswa/i untuk melakukan kegiatan jumat bersih bersama-sama membersihkan lingkungan sekolah.

3. Bagi Mahasiswa

Hasil penelitian ini menjadi acuan dalam mengembangkan metode pembelajaran dalam memberikan pendidikan kesehatan agar dapat mempengaruhi sikap, perilaku siswa dalam menerapkan informasi yang telah diperoleh dalam bentuk tindakan.

4. Bagi Institusi Pendidikan

Bagi institusi pendidikan khususnya STIKES Suaka Insan diharapkan agar sekolah SDN 1 Alalak Tengah kota Banjarmasin dapat menjadi tempat berbagi pengetahuan dengan memberikan penyuluhan Kesehatan tentang penyakit DBD dan cara pencegahannya.

5. Bagi Peneliti

Diharapkan penelitian ini menambah wawasan dan pengalaman peneliti dalam mengaplikasikan pengetahuan yang diperoleh di bangku kuliah, serta hasil penelitian dapat digunakan untuk mengembangkan penelitian dalam lingkup yang sama. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat melengkapi penelitian ini dengan mengembangkan metode korelasi.

6. Bagi Peneliti Lain

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi acuan bagi peneliti selanjutnya, agar bisa mengembangkan penelitian ini dengan variabel yang lebih beragam misalnya evaluasi program kunjungan penyuluhan tentang kesehatan penyakit DBD di luar dari variabel penelitian yang diteliti oleh peneliti. Selain itu, penelitian ini dapat dilakukan dengan jumlah sampel yang lebih besar serta perlu penelitian yang lebih lanjut.

